

# OPOSISI

## Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas di Desa Langensari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hibauan untuk Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Feb 16, 2024 - 13:33

### DDS/ANJANGSANA POLSEK PARUNGKUDA



*Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas di Desa Langensari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hibauan untuk Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E, M.H, melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Langensari, Brigadir Rahmat, dalam rangka Giat Door To Door System (DDS). Pada Jumat, 16 Februari 2024, pukul 13.00 WIB, Brigadir Rahmat melakukan anjangsana dan silaturahmi dengan warga di Kampung Kubang Rt 002/005 Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Rahmat memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat, seperti sosialisasi tentang Program Operasi Mantap Brata (OMB) 2024, pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas untuk mengurangi kecelakaan, serta himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat.

Kapolsek Parungkuda menegaskan pentingnya kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengatakan, "Kami menghimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Selain itu, juga penting untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi geng motor yang meresahkan warga sekitar. Saya juga mengajak remaja untuk tidak terlibat dalam organisasi geng motor atau gankster yang dapat mengganggu ketenteraman lingkungan."

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat menerima himbauan dengan baik dan menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan hangat.

Dengan ini, kegiatan Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas di Desa Langensari, Parungkuda, berhasil memberikan pesan-pesan penting bagi masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban bersama.